



学校だより



輝く修成っ子

No.10

令和6年9月25日
津市立修成小学校

修学旅行に行ってきました

9月18日(水)、19日(木)の2日間、修学旅行に行きました。残暑厳しい中でしたが、6年生の子どもたちは全員頑張って見学や体験を行い、旅館でも楽しく過ごしました。



私が心に残っているのは、友禅染体験と龍安寺です。

友禅染め体験では、子どもたちは自分で好きなデザインの型を選び、刷毛を使って綺麗な色で集中して染めていくことができました。子どもたちの豊かな感性が光るハンカチができあがり、子どもたちの顔も嬉しそうでした。

龍安寺では、石庭の石の数を数えたり、縁側に座って庭をながめたりしながら、ほっと一息つくことができました。「龍安寺は静かで一番よかった!」と言っている子もいました。

2学期になって、さらに最上級生の顔になってきた6年生。清水坂では、グループに分かれて買い物を楽しみ、集合時刻を守って行動するなど、みんなで協力して無事に楽しく修学旅行を終えることができました。この経験を生かし、運動会など多くの場面で修成小学校のリーダーとして頑張ってくれることを期待しています!